

Wir sind Kirche zum zwölften Jahrestag der Wahl von Papst Franziskus

Wir sind Kirche in Deutschland und Österreich ist erfreut, dass Papst Franziskus derzeit nicht mehr in Lebensgefahr schwebt und ruft [weiter](#) zum Gebet für seine baldige Genesung auf. Es bleibt zu hoffen, dass Franziskus mit seiner unglaublichen Energie und mit seinem Charisma den Erneuerungsprozess der römisch-katholischen Weltkirche noch möglichst lange weiterführen kann. Franziskus hat die Tür geöffnet für vieles, das jetzt getan werden kann und muss; aber es bleibt noch viel zu tun.

Übernahme der gesamten PM:

<https://www.kath.ch/medienspiegel/wir-sind-kirche-zum-zwoelften-jahrestag-der-wahl-von-papst-franziskus/>

Zuletzt geändert am 18.03.2025